



Satisfacción por dominios específicos

La población adulta está más satisfecha con sus ámbitos personales que con los públicos.



Fuente: Inegi

Promedio en escala de 0 a 10

Insatisfechos los mexicanos por la inseguridad: Inegi

Por Ivonne Martínez

ivonne.martinez@razon.com.mx

LA POBLACIÓN adulta urbana en México está muy insatisfecha con la seguridad ciudadana, mientras que las relaciones personales le dan un alto nivel de satisfacción, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Según los resultados del Módulo Básico de Bienestar Autorreportado, en julio del 2023 se obtuvo un valor promedio de 8.3 en el reporte de satisfacción con la vida en general de la población adulta del país, igual que el nivel de julio de 2022 y una décima arriba de julio de 2021.

En una escala del cero al 10, cero significa que la persona está totalmente insatisfecha y 10, totalmente satisfecha, explicó.

LOS HOMBRES en México presentan un nivel de satisfacción superior al de las mujeres, 8.4 frente a 8.3, respectivamente, en una escala del cero al 10, según el Inegi.

Eltip

En cuanto a la brecha entre hombres y mujeres, de nueva cuenta, los hombres presentaron un nivel de satisfacción superior al de las mujeres, con una calificación de 8.4 frente a 8.3, respectivamente.

El organismo precisó que, en cuanto a los dominios específicos, la población adulta está más satisfecha con sus ámbitos personales que con los públicos.

En el ámbito público, la menor calificación la tuvo seguridad ciudadana con 5.3, apenas de "panzazo", ya que esta resultó la evaluación más baja al considerar todos los aspectos específicos.

En los niveles más bajos también está el país, con satisfacción de 7.2, seguido de la ciudad en la que habita con 7.5 y con el vecindario el resultado fue 8.0.

En contraste, en julio de 2023, las relaciones personales y la actividad u ocupación presentan el nivel más alto de satisfacción, ambas con un promedio de 8.7, seguidas de la vivienda con 8.6 y logros en la vida con 8.5.

Por otra parte, el Inegi reportó que, en julio del 2023, el promedio del balance anímico general, el indicador de la situación emocional de la población, se situó en 6.4; esta cifra muestra un aumento de tres décimas respecto al de julio de 2022.

8.7

Puntos, satisfacción en relaciones personales